
Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine

Protokoll:

Sitzung der Arbeitsgemeinschaft Sterbfritzer Vereine vom 16. November 2022 im Schützenhaus

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr

Zu TOP 1 der Tagesordnung: Begrüßung

Andreas Maienschein eröffnete die Sitzung, und begrüßte die erschienenen Vereinsvertreter. 

Folgende Vereine waren anwesend: 

 Datclub
 Dorfverein
 DRK
 Feuerwehr
 Mittelpunkt Generation Mensch
 OFC-Fan-Club
 Schützenverein
 Sportverein
 Taubenverein
 Tennisclub
 VdK

Zu TOP 2 der Tagesordnung: Bericht des Vorsitzenden

Die letzte ARGE Sitzung fand am 4. Mai 2022 statt. Das Protokoll der Sitzung ist im Internet 
einzusehen. 

Es fanden einige Veranstaltungen statt, die alle gut besucht waren: Kirmes, Hutzelfeuer, Verkauf von 
Backhaushähnchen, Bayrischer Abend

Zu TOP 3 der Tagesordnung: Rückblick Kinzigtal Total 2022

Folgende Vereine nahmen teil:

 Essensstand - Sportverein 

 Getränkestand - Sportverein

 Kaffee und Kuchen - Turnverein/Garde

Nach anfänglichen kleinen Abstimmungsproblemen verlief es reibungslos. Alle Vereine waren mit der 
Resonanz zufrieden.

Der Sportverein wies darauf hin, dass die Zelte erneuert werden müssen. Weiterhin wurde angeregt, 
die Gemeinde als Veranstalter beim Auf-/Abbau der Sitzgelegenheiten mit ins Boot zu nehmen. Da die
Gemeinde vor Veranstaltungsbeginn Straßensperrungen und Umleitungen ausschildern muss, dürften 
hierfür keine Kapazitäten frei sein. Über die Müllentsorgung sollte aber mit der Gemeinde verhandelt 
werden.

A. Maienschein regte an wieder Vorplanungstreffen im August abzuhalten. Auch mit Gemeinde und 
Kreis sollte mehr kommuniziert werden.

Für die Standvergabe 2023 sind noch keine Vorschläge eingegangen.

Zu TOP 4 der Tagesordnung: Terminplan 2022

Alle bekannten Termine wurden bestätigt. Die neuen Termine werden im Kalender ergänzt und im 
Internet veröffentlicht.



Zu TOP 5 der Tagesordnung: Mitteilungen, Verschiedenes

a) Laut A. Maienschein hat Gerald Blum Angebote für neue Zelte eingeholt. Nach Beratung 
wurde beschlossen folgende Zelte zu bestellen: 

◦ 2 Stück 3x3m á 225 €

◦ 1 Stück 3x6m á 609 €

◦ 1 Stück 3x4m á 490 €

b) Maienschein berichtet von den Sinntaler Ferienspielen und der Nachbesprechung mit der 
Gemeinde

◦ es war eine tolle Veranstaltung, es haben 44 Kinder teilgenommen

◦ aus Sterbfritz nahmen die Feuerwehr und der Dorfverein teil 

◦ Unkosten wurden von der Gemeinde vergütet, das Konzept wird bei der Gemeinde 
überdacht

◦ Die Ferienspiele sollen 2023 wieder stattfinden

◦ Jeder Ortsteil soll einen Tag organisieren

◦ Zeitrahmen 9 bis 15 Uhr, auch Kombination mehrerer Vereine möglich

◦ Vorschläge sollen über die Ortsvorsteher eingebracht werden

◦ Möglichst frühzeitiger Planungsbeginn!

c) Der Landfrauerverein löst sich auf, es ist eine Streumitgliedschaft im Kreisverband angedacht.

◦ Die Landfrauen bieten weiterhin ihre Hilfe bei Veranstaltungen an.

◦ Die Ausgabe der Kaffeemaschinen und -kannen macht M. Gärtner weiterhin.

d) Am 24. + 25.06.2023 feiert die Freiwillige Feuerwehr ihr 100-jähriges Bestehen mit 
Unterverbandstag und Festbetrieb am Feuerwehrhaus.

e) J. Melk berichtet von der Organisation eines Lebendigen Adventskalenders durch den 
Dorfverein. Die Feuerwehr sagt spontan ihre Teilnahme zu.

Andreas Maienschein beendete die Sitzung um 20.50 Uhr und lud traditionell unter dem TOP 6  
Jahresabschluss zu einer deftigen Brotzeit ein.

Sterbfritz, 09.12.2022

Jochen Melk
Schriftführer
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